



ALMA

SOCIÉTÉ COOPÉRATIVE SPÉCIALISÉE DANS L'ÉDITION DE LOGICIELS MÉTIER (INDUSTRIE, SANTÉ...) ET LES SERVICES NUMÉRIQUES

OBJECTIFS DES RELATIONS PRESSE

(RE)PRENDRE LA PAROLE À L'OCCASION DES RÉSULTATS ANNUELS DE L'ENTREPRISE, À LA FOIS POUR PRÉSENTER LES CHIFFRES, L'ÉVOLUTION DE L'ORGANISATION ET LES PROJETS, ET AU-DELÀ METTRE EN AVANT LA CONTRIBUTION FORTE À UNE ÉCONOMIE CITOYENNE



MOYENS & RÉSULTATS

==> L'ORGANISATION D'UNE CONFÉRENCE DE PRESSE AU SIÈGE DE LA SCOP (PRESSE RÉGIONALE ÉCONOMIQUE)
 ==> UN COMMUNIQUÉ DE PRESSE "2023, UNE NOUVELLE IMPULSION POUR ALMA, LUI PERMETTANT DE POURSUIVRE SA DYNAMIQUE ÉCONOMIQUE ET DE CONSTRUIRE L'ENTREPRISE DE DEMAIN",
 + UN CV DÉDIÉ À LA NOMINATION DU NOUVEAU DIRECTEUR

- 7 JOURNALISTES PRÉSENTS (MARS 2023) ET LA GESTION D'INTERVIEWS TÉLÉPHONIQUES
- 17 PUBLICATIONS, DONT 1 REPORTAGE TV

les affiches

DE GRENOBLE ET DU DAUPHINÉ

Nouvelle impulsion pour la Scop Alma

Basée à Saint-Martin-d'Hères, la société coopérative Alma, éditeur de logiciels métier et de solutions numériques fait évoluer sa gouvernance et se projette sur de nouveaux segments d'activité.



Laurence Ruffin, présidente de la Scop Alma, et Damien Loretaille, directeur général depuis le 24 mars.

Alma prend des couleurs. Et ce ne sont pas les fresques réalisées sur les façades de la société dans le cadre du Street Art Fest qui diront le contraire. La société coopérative, éditeur de logiciels métier, a clôturé son exercice 2022 avec un chiffre d'affaires de 12,2 millions d'euros, en croissance de 10% en un an, à périmètre constant. L'entreprise réalise ainsi un résultat net d'1,7 million d'euros. Le groupe Alma, qui intègre également les filiales et agences de distribution à l'étranger (États-Unis, Chine, Brésil, Allemagne, Italie, Singapour...) et les prises de participations dans d'autres entreprises et coopératives, affiche un CA consolidé de 19,7 millions d'euros (+11%).

« Citoyenneté économique »
 Si ces résultats financiers traduisent la bonne santé de l'entreprise, « nous associons

également les indicateurs extra-financiers au pilotage, à travers la cohésion sociale, la répartition de la valeur, le bien-être et la qualité de vie au travail », précise Laurence Ruffin, présidente de la Scop Alma. Ainsi, l'indice d'écart de revenus ne dépasse pas 2,44 dans l'entreprise. L'indice d'égalité hommes-femmes est de 93% et tous les salariés sont associés à la Scop au bout d'un an. Depuis cette année, le conseil d'administration de la Scop a été rééquilibré, constitué pour moitié de responsables d'équipe et pour l'autre de salariés-associés, élus en assemblée générale.

Diversification multisécteur
 Pépite iséroise non-décalable par ses statuts coopératifs, Alma reste en bonne place du leadership européen dans l'édition de logiciels industriels (CFAO) et de logiciels en tant que service

(SaaS). Pour conserver cette avancée, la Scop a augmenté ses efforts de R&D en portant les investissements à hauteur de 23% du CA et en doublant ses équipes dédiées en six ans (35 personnes sur un effectif total de 101 salariés). Ces dernières années, l'entreprise a également étoffé son activité par des développements organiques ou des acquisitions externes, comme le lancement du logiciel Almalacté en 2022, destiné à la gestion du circuit des préparations lactées hospitalières pour les prématurés et les nouveau-nés, ou la création d'une offre d'accompagnement à la digitalisation des entreprises suite à la reprise de la société Agilium sous la bannière Alma BPM, en 2021. Pour 2023, les dirigeants d'Alma restent optimistes mais prudents dans le contexte

télé Grenoble



30/03/2023

CHEZ ALMA, LES SALARIÉS SONT CITOYENS DE L'ENTREPRISE !

Située à Saint-Martin-d'Hères, Alma est une Scop avec des salariés citoyens de l'entreprise. Éditeur de logiciels, cette Scop travaille avec de nombreux secteurs comme l'industrie...

VICTOR GUILBERT



Alma, scop iséroise du numérique en forte croissance, veut accroître son engagement environnemental

18/04/2023 | 4 min
 Par Martin de Kerimel

FOCUS – Sa bonne santé financière rend ambitieuse Alma, entreprise coopérative du numérique basée à Saint-Martin-d'Hères. C'est ce qu'ont expliqué, fin mars 2023, Laurence Ruffin, la présidente de la Scop, et Damien Loretaille, son nouveau directeur général, recruté dans le cadre de l'évolution de sa gouvernance. L'entreprise, créée en 1979, souhaite encore renforcer ses investissements en R&D et se lancer dans une nouvelle activité numérique.

C'est peu dire que les indicateurs de performance d'Alma restent au vert. Le chiffre d'affaires de la société martinéroise éditrice de logiciels métier et facilitateur numérique a grimpé de 10% en 2022. Il dépasse ainsi les 12,1 millions d'euros, dont un tiers réalisé à l'export.

Consolidé à l'échelle du groupe, ce chiffre d'affaires s'établit même de 19,7 millions (en hausse de 11%). Car Alma s'est développée à l'international, grâce à des filiales et joint-ventures, en Europe mais aussi en Chine, au Brésil et aux États-Unis. Cerise sur le gâteau, le résultat net atteint presque 1,8 million d'euros, soit un taux de rentabilité de 14,7%.